



Zug, 23. Juli 2011, 08:00 Uhr

## 186 / MEDIENMITTEILUNG

### **Menzingen: Nach Führerflucht auf die Unfallstelle zurückgekehrt**

**Am frühen Freitagabend kam es auf der Verbindungsstrasse zwischen Neuheim und Edlibach zu einer Streifkollision zwischen einem Fahrradfahrer und einem Personenwagen. Dabei wurde der Fahrradfahrer leicht verletzt.**

Am Freitagabend (22. Juli 2011), kurz vor 18:00 Uhr, fuhr eine 67-jährige Fahrzeuginskerin mit ihrem Personenwagen von Neuheim in Richtung Edlibach. Dabei übersah sie einen 39-jährigen Fahrradfahrer, welcher ebenfalls in Richtung Edlibach unterwegs war. Sie touchierte diesen mit der rechten Fahrzeugseite. Dabei stürzte der Fahrradfahrer und zog sich leichte Verletzungen zu. Die Fahrzeuginskerin fuhr ohne sich um den Verletzten zu kümmern weiter. Während der Tatbestandesaufnahme durch die Polizei meldete sich die Unfallverursacherin auf dem Schadenplatz und gab an, die Kollision verursacht zu haben. Als Grund für ihre Weiterfahrt gab sie an, dass sie meinte, einen Randleitpfosten touchiert zu haben.

#### **Weitere Auskünfte:**

Judith Aklin, Kommunikationsbeauftragte der Zuger Polizei, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 14). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.